

„Hallo Oma, ich brauch Geld!“

Am Donnerstag, 9. November 2017, um 19 Uhr in der Festhalle in Nordheim.



Mit „Rate mal wer da spricht“ oder ähnlichen Formulierungen rufen Betrüger vor allem bei älteren Menschen an und geben sich als Verwandte, Enkel oder gute Bekannte aus. Das kriminalpräventive Theaterprojekt „Hallo Oma, ich brauche Geld“ informiert über die Gefahr, hilft die Täuschung zu erkennen und lehrt das richtige Verhalten bei derartigen Anrufen.

Viele denken, wenn sie in der Zeitung von den Opfern lesen „das könnte mir nicht passieren“. Das ist aber ein Irrtum. Es kann jeden treffen. Denn die Vorgehensweise der Trickbetrüger wird immer raffinierter und dreister. Sie nutzen den Überraschungseffekt und setzen ihre Opfer so geschickt unter Druck, dass viele entgegen besseren Wissens das gewünschte Geld zur Verfügung stellen.

Der beste Schutz vor Trickbetrügern ist die Aufklärung. Eine ganz besondere Form der Aufklärung bietet dieses Theaterstück „Hallo Oma, ich brauch Geld!“. Es lehrt das richtige Verhalten bei derartigen Anrufen und verhindert dadurch das Gelingen der Tricks.